

opusdei.org

El Prelado, en Perú

Mons. Javier Echevarría está realizando un viaje pastoral a Perú. Entre el 11 y el 17 de julio mantendrá diversos encuentros con personas que participan en medios de formación que ofrece la Obra. El pasado lunes visitó la catedral de Lima.

13/07/2010

El Cardenal Juan Luis Cipriani recibió a Monseñor Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, quien se encuentra realizando una visita pastoral al Perú. Ambos

recorrieron las instalaciones de la Basílica Catedral y el Palacio Arzobispal de Lima, el lunes 12 de julio.

Durante el recorrido dentro de la Basílica Catedral de Lima, Monseñor Echevarría dedicó un momento de oración en la Capilla de Nuestra Señora de la Evangelización, que también visitó acompañando a San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, en su visita al Perú en 1974.

Posteriormente, recorrieron el Palacio Arzobispal de Lima, donde el Prelado del Opus Dei oró delante de la reliquia de Santo Toribio de Mogrovejo, segundo Arzobispo de Lima y Patrono del Episcopado Latinoamericano.

Como se recuerda Monseñor Javier Echevarría realiza su tercer viaje al Perú y el segundo como Prelado del Opus Dei. Durante su estancia en el

Perú, del 11 al 17 de julio, tendrá encuentros con familias, miembros del Opus Dei, cooperadores y cientos de personas.

En su anterior visita, en 1996, el Prelado habló sobre la santificación del trabajo, del ambiente familiar y de la vida cristiana en medio del mundo.

Oficina de Prensa del
Arzobispado de Lima

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/el-prelado-en-
peru/](https://opusdei.org/es-uy/article/el-prelado-en-peru/) (08/06/2025)